Ä2 Indo-Pazifik und Indien

Antragsteller\*in: Gerrit Kurtz (KV Neukölln)

## Änderungsantrag zu A14

Von Zeile 4 bis 10:

Im Indo-PazifikWir setzen wir-uns ein für die Einhaltungeine freie und offene indopazifische Region auf der Grundlage globaler Normen-ein. Dies betrifft sowohl die friedliche Bearbeitung zwischenstaatlicher Konflikte als auch den Respekt für Rechtsstaatlichkeit, inklusive Gesellschaften und nachhaltige Entwicklung. Auf dieser Grundlage wollen wir auch die strategische Partnerschaft mit Indien zu Themen wie Klimaschutz, Multilateralismus, Start-ups, Digitalisierung und Wissenschaftsaustausch fortsetzen. Dabei wollen wir insbesondere und den gesamtgesellschaftlichen Austausch zwischen Deutschland und Indien stärken.